01-11-24

**LEGISLATIVO** 





## Rinden protesta integrantes del Comité de Evaluación

Integrantes del Comité de Evaluación designados por el Poder Legislativo para evaluar a candidatos a juzgadores rindieron protesta del cargo.

Los cinco integrantes serán los encargados de publicar las convocatorias para participar en el proceso de evaluación y selección de postulaciones; además de declarar la idoneidad de los aspirantes para desempeñar el cargo; realizar entrevistas públicas a las personas que cubran los requisitos y seleccionarán los perfiles mejor evaluados para cada cargo.

Maribel Concepción Méndez de Lara, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez García, Maday Merino Damián y Andrés Norberto García Repper Favila, rindieron protesta como integrantes del Comité de Evaluación designados por el Poder Legislativo para evaluar a candidatos a juzgadores rindieron protesta del cargo.

Estas personas, serán las encargados de publicar las convocatorias para participar en el proceso de evaluación y selección de postulaciones; además de declarar la idoneidad de los aspirantes para desempeñar el cargo; realizar entrevistas públicas a las personas que cubran los requisitos y seleccionarán los perfiles mejor evaluados para cada cargo.

Luego de rendir protesta y de haberse declarado instalado dicho Comité, sus integrantes se comprometieron a trabajar "por el bien de México".

https://lineapolitica.com/rinden-protesta-integrantes-del-comite-de-evaluacion/